

LE JOURNAL DE FOURNIVAL

Journal de la commune et de ses habitants

CE MOIS-CI :

Travaux de la cuve incendie de l'Argilière
Le conseil municipal des jeunes
La maison Cauvry
Les fêtes à Fournival
Les Fournivalois se racontent
Le fleurissement de la commune



LA CUVE INCENDIE DE L'ARGILIÈRE POSÉE

par François Decoopman



En juillet 2020 juste après son installation, la nouvelle équipe municipale a souhaité faire un état des lieux des infrastructures de sécurité de la commune. Lors du contrôle de l'état de l'ancienne citerne enterrée servant de défense incendie, il est apparu que cette dernière fuyait abondamment. Perdant la moitié de son volume (85m³) en quelques jours ! Le hameau et ses 10 foyers (dont une chambre d'hôte) n'avaient pas de protection incendie digne de ce nom.

Il fallait faire vite, aux normes, au meilleur coût, sans oublier l'impact visuel.

Après l'idée initiale d'une réserve souple (peu durable donc peu économique et peu esthétique) est venu le projet de réserve enterrée. Elle s'avère plus durable, plus discrète et à un coût négocié au plus juste.

Après neuf mois d'un travail préparatoire fastidieux mais nécessaire, le projet se matérialisait ce 19 avril 2021.

Bien aidé par les subventions de l'Etat et du Département et avec un reste à charge de moins de 8000€. La commune pouvait alors remplir sa cuve et son devoir d'assurer la protection incendie des habitants du hameau.

EDITO

par Olivier Coulon



Chères habitantes, chers habitants,

Ces derniers mois, nous avons eu à mener un projet engageant l'avenir de la commune. En effet, à la suite de la fermeture annoncée du Relais des écoliers, nous avons travaillé à la mise en place d'un service périscolaire et d'une cantine, en partenariat avec les communes de St Rémy en l'eau et Valescourt. Ces investissements pour l'avenir apporteront un service de qualité dès la rentrée de septembre et permettront à notre village de rester attractif pour les familles.

Je tiens à remercier aussi les bonnes volontés qui ont entretenu l'espace public (tonte, désherbage, fleurissement...) afin de soulager le travail de Steve, notre nouvel agent technique pendant l'absence de Jean-Jacques.

Je vous encourage à le rencontrer et lui faire le meilleur accueil.

Ensemble, nous mènerons à bien les projets qui vous tiennent à cœur, qui nous tiennent à cœur, prenez soin de vous et de vos proches.

Votre maire,
Olivier COULON

LE CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

par Laetitia Wattier

Le samedi 12 juin, une dizaine de jeunes de Fournival sont venus nous rencontrer à la salle des fêtes. Ensemble, nous avons parlé de la vie du village et de la citoyenneté. Les jeunes ont pu découvrir aussi comment se déroulaient les CMJ dans d'autres villes et villages.



Les idées et projets étaient nombreux et variés. 6 jeunes ont accepté le défi de participer durant l'année scolaire 2021/2022 à l'élaboration d'un ou plusieurs de ces projets. Si certains d'entre vous souhaitent nous rejoindre, il n'est pas trop tard ! Faites-vous connaître auprès de la mairie : 0344785274.

Rendez-vous à la rentrée !



CALENDRIER

7 AU 30 JUILLET	centre de loisirs
14 JUILLET	Commémoration
25 JUILLET	Randonnée, organisé par l'ASL
29 AOÛT	Hommage lieutenant Chapman, organisé par l'ASP
29 AOÛT	Randonnée, organisé par l'ASL
6 SEPTEMBRE	Reprise activités de l'ASL
18 SEPTEMBRE	Fête de la pomme
19 SEPTEMBRE	Brocante
25 SEPTEMBRE	1er conseil municipal des jeunes
26 SEPTEMBRE	Randonnée, organisé par l'ASL

LE JEU DU PANIER GARNI

Comptez les dessins des fruits et légumes de saison dissimulés dans le journal. bonne chance!



la réponse est : 16

LA MAISON CAUVRY

par François Decoopman

Cette bâtisse était à l'abandon depuis plusieurs années. Les ayants droit plus ou moins connus, n'effectuant aucun travaux d'entretien et de sauvegarde.



Son état posait 2 problèmes principaux :

LA SÉCURITÉ

Son mur de façade se désolidarisait chaque année un peu plus du reste de l'édifice, menaçant de tomber sur la route. L'arrière de la maison comportait une grange écroulée dont certaines pièces en bois étaient en équilibre, prêtes à tomber. Le sol était jonché de divers matériaux plus ou moins inertes et dangereux pour des visiteurs ou curieux non autorisés.

L'ASPECT ESTHÉTIQUE

Cette maison surplombait la RD 110 et offrait une entrée de village peu flatteuse. En effet une toiture mis écroulée, des fenêtres manquantes, une porte de cour délabrée, une végétation dense et non maîtrisée, en faisait un lieu peu agréable à regarder. Des dépôts sauvages de matériel et ordures étant également constatés.



La municipalité a donc entamé une procédure administrative respectant la législation et permettant surtout dans un premier temps de sécuriser le site et qu'il devienne un bien communal dans un deuxième temps.



Faire de l'espace libéré un parking pour les riverains apportait une solution au stationnement (d'utilité publique) sur cet axe étroit et très emprunté par les voitures mais aussi les bus et les poids lourds. D'autres projets d'utilité publique pourraient voir le jour sur ce terrain.

L'HISTOIRE DE LA MAISON CAUVRY

par Gérard Desandère

C'est en voyant la petite maison disparaître que mes souvenirs se sont éveillés. Certes, ce n'est pas la petite maison dans la prairie. Mais cette maison, je ne suis pas prêt de l'oublier, car elle me rappelle l'histoire de la famille Cauvry.

C'était en 1970, dans notre petit village où j'étais né 15 ans plus tôt, que vivait aussi la famille Cauvry. **Le papa s'appelait Roland, la maman Marie-Thérèse et leurs trois derniers enfants étaient, par ordre décroissant d'âge, Thérèse, Denis et Jean.**

Lorsque Roland perd son travail et plante de suite des pommes de terre dans son jardin, Marie-Thérèse ramène des stères de bois mort sur son dos dans le petit hangar attenant à la maison pour réchauffer sa famille.

Mais Roland boit trop. Il est devenu alcoolique de par la dureté de son métier de maçon. Il se rend trop souvent au bistrot du coin pour se distraire un peu avec les copains. Marie-Thérèse est une femme très douce, généreuse et sans agressivité. Elle adore ses enfants.

Ces gens faisaient l'objet de nombreuses critiques dans le bas du village. Pour certains c'était "le poivrot", pour d'autres "le coucou". Même les gosses après l'école, sur leur bicyclette bancale, criaient : « Coucou, coucou », afin que Roland hurle à sa fenêtre.

Un soir où Roland rentre un peu tard du bistrot, une violente dispute éclate entre les époux. Roland met sa femme dehors avec ses deux garçons et la menace avec son grand couteau. Ils viennent se réfugier dans le hangar de paille près de la ferme. Il fait froid et ne dorment presque pas.

De bonne heure, ils tentent de rentrer au domicile, mais Thérèse les entend : "Les v'la", dit-elle à son père. Celui-ci bloque la porte d'entrée.

Les deux garçons s'arment de silex, cassent toutes les vitres de la maison et crient à leur père : "Maintenant, vous aussi vous aurez froid."

Ils repartent pour une nuit à la belle étoile. Le lendemain, Marie-Thérèse vient à la maison avertir ma mère de ce qui lui arrive. Un peu plus tard, Maman me dit d'aller voir ce qui se passe chez les Cauvry. J'y vais de suite, en ayant un peu de mal à entrer à cause du chien, qui est attaché au pressoir dans la grange à bois.

Roland me reçoit très bien et appelle Thérèse. Il est seul avec sa fille. Les fenêtres sont dénudées, les vitres en miette au sol et la porte d'entrée est fracturée.

J'en fais part à Maman [Pierrette Desandère] qui avertit le maire tout de suite (mon grand-père [Gérard Desandère]). Le conseil municipal décide de faire appel à une assistante sociale.

Quelques jours plus tard, deux gendarmes entrent dans l'école communale où enseigne Madame Poncet et ils emmènent les deux enfants. Roland, fou furieux, monte à la mairie le soir en dissimulant son grand couteau. Il agresse le maire. Celui-ci se sert de sa chaise comme bouclier et essaie de le raisonner.

de gauche à droite : Marie-Thérèse Cauvry, Pierrette Desandère, Mlle Partrin (institutrice), Gérard Desandère



.../... Des gens viennent en aide au maire et Roland se sauve. La gendarmerie est prévenue et Roland est placé en garde à vue. Jugé, il écope de six mois de prison ferme. Marie-Thérèse se retrouve seule. Maman et Alice (la Maman de Raoul Buquet) lui viennent en aide et l'emmènent voir ses enfants. Roland fait une tentative de suicide au cinquième mois de prison en avalant une bouteille d'alcool à brûler. Il est soigné et libéré. Il revient chez lui, mais il a toujours mal au ventre. Il ne peut plus s'alimenter. Maman lui conseille de se soigner. Il répond : " Je ne veux pas entrer à l'hôpital. J'en sortirai les pieds devant !". Mais le mal s'accroît et Roland est hospitalisé dans une petite clinique à proximité de Compiègne. Alice emmène Marie-Thérèse voir son mari, mais elle revient effondrée : " Ils lui ont ouvert le ventre et refermé avec de la ficelle de lieuse", dit-elle. Roland est très malade et décède 2 jours plus tard. Le Maire, exténué, dit : " Jamais je n'aurais voulu cela. Je n'ai rien pu faire." Il s'efface peu à peu de la vie communale et termine son mandat. Âgé de plus de 70 ans, il demande à Maman de le remplacer. C'est un peu plus tard, à la demande de Maman, que j'emmène Marie-Thérèse voir ses enfants. Les 3 derniers sont placés à Muidorge. Les autres sont un peu partout dans l'Oise.

LES FÊTES DU VILLAGE

par Nicolas Desandère

Le conseil municipal a profité de cette année pour réfléchir aux festivités du village et les orientations suivantes ont été retenues :

- **Des fêtes fédératrices, accueillantes, tout public et toutes générations**
- **Renouveler et mieux répartir les événements du village**
- **+ de dates sans dépenser plus et en sollicitant au maximum les aides financières.**
- **Susciter la participation des habitants et des associations**

Nous souhaitons que ces nouvelles orientations vous plaisent. Et l'année prochaine ? Nous planchons sur une grande fête sur le thème de la culture indienne :



une ouverture de notre village sur une culture et un monde artistique envoûtants.

N'hésitez pas à nous solliciter pour participer et apporter vos compétences, vos idées, votre énergie sur l'organisation des fêtes. Elles seront toujours les bienvenues.

L'équipe de la commission des fêtes : Nicolas Desandère, Sébastien Lenoir, Aurélie Maréchal, Pascal Maréchal, Nathalie Miézin, Régis Vandekerckhove, Martine Mutterer

4 TEMPS FORTS SUR LES 4 TRIMESTRES



MARS

Fin mars : animation à définir, qui pourrait porter sur le jardinage ou sur une épreuve sportive d'envergure comme un raid ou un trail

JUIN

Fin juin : fête du camping. Nous prévoyons un banquet, des jeux, du sport et un feu de camp musical sur notre stade communal. Les plus vaillants pourront camper sur place et profiter d'un petit déjeuner le lendemain matin



SEPTEMBRE

3ème week end de septembre : Fête communale, avec sa brocante. Autant que possible, nous allons prendre des ingrédients de la fête de la pomme pour pimenter notre fête communale.



DÉCEMBRE

1er week-end : ateliers participatifs de décoration du village, suivis d'un repas pour tous, et des activités en lien avec le Téléthon. Fin décembre, distribution des cadeaux par le père Noël : des jouets pour les enfants et des colis (qui ont été très appréciés) pour les plus âgés



LES FOURNIVALOIS SE RACONTENT

par Martine Mutterer

Alain Peiret

est lié à Fournival depuis longtemps. Gamin, il y venait passer ses vacances au 14 Grande rue. C'est là qu'habitait Edamyr et son épouse Charles, ses arrières grands-parents. Lui était cordonnier et réparait des galoches. Jean Coulon se souvenait de son vivant avoir fait appel à Charles pour réparer les siennes.

Constant et Rigelle, les grands-parents d'Alain, partageaient la même maison. Son père, Jean, naît à Fournival où il fait sa scolarité. Charretier au village pendant la guerre, il se forme ensuite à la mécanique agricole. Lorsqu'il épouse Ginette, couturière, le couple s'installe à Saint-Just-en-Chaussée. Ils logent dans ce qu'on appelait à l'époque « La cour des miracles », un ensemble de logements ouvriers qui se trouvait rue de Paris. Après avoir roulé en tandem, puis en moto, ils achètent une Rosengard et peuvent partir camper en famille « avec le matériel de la maison ». Né un vendredi 13 de l'année 1950, Alain se souvient qu'un jour le matelas attaché au toit s'est décroché et a descendu la pente plus vite que la voiture... Après son apprentissage de carrossier au Lycée professionnel de Saint-Maximin, Alain travaille, sillonne la France et d'autres pays.

Puis rencontre Monique en Bretagne. Ils se marient, s'installent à Laigneville, où naît Violaine leur premier enfant. Puis ils s'installent à Agnetz où naît Lucinne. Ils découvrent qu'elle est polyhandicapée. Cette découverte bouleverse leur vie. Elle les pousse à s'ouvrir aux autres et à prendre appui sur eux. Un parti pris auquel ils sont restés fidèles.

Rigelle, la grand-mère, avait promis à sa mère Edamyr de ne jamais se séparer du 14 Grande rue. Alain et Monique honorent cette promesse et achètent la propriété où les deux femmes vivront jusque leur mort. Aspirant à vivre à la campagne, ils visitent la maison de madame Lenoir au 23 de la même rue. - « Ah ben toi t'es le tchio fils à Rigelle, j'veux bien t'la louer », dit-elle à Alain. De fil en aiguille, elle acceptera de la leur vendre en août 1984. À cette époque, Monique a quitté son poste d'infirmière psychiatrique pour prendre soin de Lucinne. Alain est « carrossier itinérant ». Il « loue ses bras aux autres » en travaillant d'un garage à l'autre. Ce choix le rend disponible auprès de sa famille.

Lorsqu'arrive la retraite, il s'engage auprès des Compagnons d'Emmaüs à Erquery (deux jours par semaine), auprès des Restaurants du cœur à Saint Just (un jour par semaine) et parce que Fournival est son village de cœur, il se porte candidat et est élu à la Présidence de L'Association Sports et Loisirs dont le docteur Pick, son fondateur dans les années 80, avait démissionné. Fournival peut s'enorgueillir aujourd'hui de plusieurs rendez-vous sportifs hebdomadaires (gym classique, ping-pong, gym senior et tennis à Saint-Just). À cela s'ajoute chaque dernier dimanche matin du mois une proposition de ballade. Les Fournivalois ont le choix entre deux parcours de 12 ou 6 km au cours desquels sont judicieusement prévus des points de rencontre entre bons et moyens marcheurs.

- « Pourquoi cet amour du sport ?

« parce que c'est un lieu d'échange, de partage, de convivialité »

répond Alain. Il ne s'agit pas d'établir des records et des hiérarchies entre super et moyens sportifs, mais de se retrouver.



« Je suis écologiste dans l'âme, tout le monde le sait. »

Je jardine sans phyto et je suis « maître-composteur » des Jardins du Plateau picard. L'écologie, ça veut dire respecter l'homme et la nature, être à leur écoute, protéger la vie sous toutes ses formes. Même devant quelque chose de démesuré, chacun à sa mesure comme le colibri, peut contribuer à édifier un monde plus épanouissant. L'écologie est un mouvement fraternel, le sport en fait partie puisqu'il participe de notre équilibre et de notre santé. Certaines mutuelles ne s'y trompent pas : elles remboursent les licences sportives achetées par leurs adhérents seniors.

- « Comment vois-tu l'avenir de l'Association ?

- Je la veux plus dynamique et surtout plus attractive pour les adolescents. Ils commencent à venir au ping-pong, mais ça reste timide. Ils jouent au basket, là-haut au stade. Si on le rendait plus accueillant, ils seraient plus nombreux. Pourquoi ne pas y installer un banc ou deux ? Pourquoi ne pas faire rapidement un bi-cross pour qu'ils s'amuse ! Je suis ouvert à toute proposition.

- Que penses-tu des collines à l'entrée du village, quand on arrive de Bulles ?

- Oui ! Ce serait facile d'y faire un bi-cross. Avec des machines, ce n'est pas un problème. »

[1]. Le principe d'origine des Jeux Olympiques est de promouvoir amitié, respect, tolérance...



FLEURIR FOURNIVAL

par Martine Mutterer

Avec son parterre de vivaces et de rosiers et ses murs bientôt recouverts de passiflores, de bignonnes et de roses odorantes, il fera bon dorénavant faire une halte sur la Place de l'école, et pourquoi pas, s'engager sous l'ancien préau pour choisir un livre, lire les annonces, regarder une exposition. De là, on pourra marcher jusqu'à l'Argilière et découvrir le gazon naissant sur la toute récente réserve d'eau pour incendie. Bientôt, des rosiers et un banc feront de celle-ci un endroit agréable où se reposer et admirer le large panorama qui s'offre aux yeux.

C'était l'un des paris de la nouvelle municipalité : améliorer le cadre de vie des Fournivalois. Un pari qui nous tient à cœur, puisque nous travaillons à la mise en place de voies douces et que nous amènerons prochainement la mare située Grande rue afin d'en faire un autre lieu public de délasserment. Mais pour fleurir le village entier, ses rues, ses maisons, nous avons besoin de vous et la mairie sera heureuse de vous recevoir et de vous aider si vous adhérez à ce projet.

BOURSE AUX PLANTES *

Gerberoy dans le pays de Bray est consacré l'un des plus beaux villages de France. Bien sûr, son histoire, son architecture sont exceptionnels. Mais sa beauté tient aussi aux campanules, aux phlox, aux iris, aux asters qui ornent les parterres de ses maisons et aux centaines de rosiers qui en escaladent les murs. C'est un peintre, Henri Le Sidaner, qui a encouragé et prêté son aide aux habitants au début du XXe siècle pour qu'ils plantent des rosiers près du seuil de leurs portes. Inspirons-nous de cet exemple, faisons des rues de Fournival un jardin.



L'ÉCLAIRAGE DU VILLAGE

par Vincent Fortin

En début d'année, certains de nos administrés, nous ont interrogés sur le montant de la facture d'électricité. Nous avons donc étudié les différents postes qui la composait. Rapidement nous constatons que l'éclairage public représente environ un tiers de cette facture. Après différentes recherches, **nous remarquons que plus de 12 000 communes ont déjà choisi d'éteindre leur éclairage sur une partie de la nuit.**

Outre le fait que l'économie réalisée pour notre commune pourrait avoisiner les **5 000 euros**, cela nous permettrait également de réduire notre impact écologique ainsi que notre pollution lumineuse.

La somme pourrait être allouée au fleurissement de la commune ou autres projets d'aménagements des espaces communaux.

Dans les communes ayant déjà mis en place cette mesure telles que Coye-la-forêt ou encore Mouy, aucune augmentation de l'insécurité n'a été constatée. Et globalement les habitants en sont satisfaits.

Nous aimerions tester dans les mois à venir ce principe d'éteindre l'éclairage sur une plage horaire déterminée (par exemple de 1h du matin à 5h du matin). N'hésitez pas à donner votre avis auprès de vos élus.



*LA MUNICIPALITÉ ORGANISERA DÈS QUE POSSIBLE SUR LA PLACE DE L'ÉCOLE UNE BOURSE DES PLANTES AFIN QUE NOUS ÉCHANGIONS NOS GRAINES, NOS BOUTURES, NOS OIGNONS DE FLEURS ET NOS IDÉES.

DU MARAÎCHAGE À LA RÉINSERTION...

par Nathalie Miezin

Dans notre village se cache une association qui aide les personnes en difficultés socio-professionnelles. Par quel moyen ? La culture des légumes !

L'association des Jardins du Plateau Picard

a pour objectif d'aider les employés à la réinsertion professionnelle en utilisant le travail de maraîchage. En plus de ce travail, les employés bénéficient d'un accompagnement personnalisé à la réinsertion sociale et professionnelle. Le but est de reprendre une activité professionnelle et de mettre en place un parcours d'insertion. L'association dispose d'une capacité de 20 à 25 postes de chantier de réinsertion avec des entrées et des sorties régulières au cours de l'année soit une moyenne de 50 salariés par an. En 2020, année difficile avec la gestion de la Covid-19, l'association a réalisé 45% de sorties positives des employés (embauche, formation, obtention du permis de conduire...).

L'activité maraîchère consiste à la plantation, l'entretien, le ramassage, le nettoyage, le conditionnement et la distribution des légumes, sur Fournival, Bizancourt (Avrechy) et Airion. L'association distribue chaque semaine des paniers de légumes à **500 adhérents particuliers** (environ 100 points de livraison sur tout le département) en plus des adhérents professionnels : cantines scolaires, associations, restaurants, revendeurs...



15 ha terres / Avrechy
8000 m² serres / Airion
2000m² locaux / Fournival

Vous souhaitez adhérer à l'association afin de

- participer à l'insertion des travailleurs,
- soutenir l'agriculture de proximité,
- bénéficier de produits locaux frais de qualité

contact@lesjpp.fr / www.lesjpp.fr
03 44 51 21 17



A3P - HOMMAGE AU 2ND LT GÉRALD C. CHAPMAN

par Pierre Revelin

Une erreur d'orthographe concernant le nom de famille de M. Revelin s'est glissée dans le dernier journal de Fournival. Nous tenons à nous en excuser.

Né le 23 septembre 1923, il était originaire de Stoughton, ville située au sud de Boston dans le Massachusetts. Formé pendant de longs mois aux États-Unis, il avait été envoyé en Europe en décembre 1943 pour participer aux opérations.

Le 2 août 1944, il y aura 77 ans dans quelques semaines, une patrouille d'au moins trois « Mustang » du 4ème Fighter Group décollait de l'Essex ; elle avait pour mission de survoler notre région à la recherche de cibles potentielles à mitrailler au sol. Survolant l'aérodrome allemand de Beauvais-Tillé, elle fut prise sous le feu de la défense anti-aérienne et se dispersa. Volant assez bas vu la météo, l'avion de Gérald Chapman fut de nouveau pris pour cible près de notre village, au lieu-dit « La Terrière » proche du calvaire Vacquerie, par une DCA mobile. Touché de plein fouet, l'avion prit feu ne laissant aucune chance au pilote et vint s'écraser près de la halte ferroviaire de Le Mesnil-sur-Bulles. **C'est là que nous vous invitons à nous réunir le lundi 2 août 2021 à 11h**, devant la stèle érigée à sa mémoire en 2019. Nous vivons un temps de reconnaissance dans le respect des mesures sanitaires.





LA JOYEUSE RIBAMBELLE

par Cindy Lebègue

Comme annoncé dans l'édition précédente, nous avons organisé pendant les vacances de printemps une chasse aux trésors. Peut-être aviez-vous aperçu certains de nos coffres dissimulés dans le village ? Vu le succès rencontré, une animation similaire est en préparation...

Dans un autre registre, nous avons souhaité offrir à l'ensemble des enfants de l'école une parenthèse de bonheur et de magie. Le 26 Mars, Niko et ses puppets s'est produit en spectacle dans les 4 classes, un pur moment de joie pour petits et grands. Après le plaisir des yeux, place à la gourmandise.



A l'occasion de Pâques, chaque enfant de l'école ainsi que les instituteurs et ATSEM se sont vus offrir un sachet de chocolats.

ASSOCIATION SPORTS ET LOISIRS

par Philippe Vega

Programme de rentrée

A compter du 06 septembre l'ASL reprendra ses activités sportives selon les horaires suivants :

Lundi : gymnastique de 19h à 20h

Mercredi : tennis de table de 18h à 20h30

Jedi : Séniors Soyons sport de 14h à 15h

Tennis (gymnase de St Just) de 20h30 à 22h30

Dimanche : Tennis (gymnase de St Just) de 9h à 12h

L'ASL propose une découverte gratuite de toutes ses activités durant le mois de septembre pour les personnes qui le souhaitent.

Pour la rentrée le Ministère des sports annonce la création d'un dispositif « Pass'Sport 2021 » qui va se traduire par le versement d'une allocation de 50 € destinée aux jeunes de 6 à 18 ans bénéficiaires de l'allocation de rentrée scolaire (ARS) et aux bénéficiaires de l'allocation d'éducation de l'enfant handicapé (AEEH). Les familles éligibles seront notifiées de cette aide par un courrier dans la 2ème moitié du mois d'août. Cette aide sera versée directement aux clubs. Dans le cas de l'ASL Fournival, cette aide permettra de couvrir la totalité de la cotisation.

L'activité 'randonnée pédestre' qui rencontre un vrai succès se poursuivra les derniers dimanches de chaque mois à 10h.

*dates à retenir :

- Samedi 30 octobre : défilé Halloween pour les enfants, suivi d'un goûter
- Samedi 20 novembre : tournoi de ping-pong
- Samedi 04 décembre : après midi et soirée jeux

CONNAISSEZ-VOUS LE "REZO SENIORS" DU PLATEAU PICARD?

par Monique Poiret



C'est un réseau d'entraide gratuit dont la vocation est de transporter des personnes à mobilité réduite ou isolées.

Ce réseau est né de l'imagination de la société coopérative de Rézo Pouce (qui fait la promotion de l'autostop organisé) et de la Communauté de Communes du Plateau Picard. Nous sommes donc les précurseurs d'un nouveau service solidaire, qui peu à peu se développe à l'échelon national. « Rézo Séniors » a pu se mettre en place et fonctionner encore aujourd'hui, grâce à l'engagement de conducteurs solidaires. Ce dispositif s'appuie sur une plateforme informatique et téléphonique. Un usager appelle pour exprimer son besoin et Ingrid la référente mobilité, renvoie à chaque conducteur bénévole, qui accepte librement de prendre en charge ou pas le trajet.

Ce réseau est un vrai pont qui fait naître des sympathies, des échanges... Il contribue à rompre la solitude de personnes parfois très durement touchées par la crise actuelle, et répond à un vrai besoin dans lequel les conducteurs reçoivent autant que ce qu'ils donnent. C'est vrai quoi !... Que valent quelques heures de notre temps au regard des sourires, des confidences et du réconfort que l'on apporte, des inquiétudes que l'on apaise?! **Où vous renseigner ? A la Communauté de Communes du Plateau Picard au 03-44-77-38-68, où Ingrid, charmante gestionnaire de ce réseau vous donnera tous les renseignements.**

ÉTAT-CIVIL

Nous souhaitons la bienvenue à Olympe DE ALMEIDA née le 17 avril, Lexa DELACOURCELLE née le 5 mai et Thalya CIMIA née le 14 juin.

Responsable de publication : M. Olivier Coulon
 Rédaction : équipe de la Commission
 Communication, les associations, Mme Martine Mutterer, M. François Decoopman, M. Gérard Desandère, M. Vincent Fortin, Mme Monique Poiret
 Mise en page : Mme Solène Barrault, Mme Estelline Desandère
 Imprimeur : Polyservices (Beauvais)

Mairie de Fournival
 15 grande rue 60130 Fournival
 03.44.78.52.74
 mairie.fournival@orange.fr
 www.fournival.fr
 Facebook : FournivalLeVillagedefournival
 Permanences
 Le lundi de 9h à 12h
 Le jeudi de 17h à 19h
 Rencontre avec M. le Maire sur RDV

